



Cercueil ou urne? C'est une question de choix et de convenance personnelle.

L'une des décisions les plus personnelles qu'une personne ou sa famille doit prendre est de choisir entre la crémation et l'enterrement dans un cercueil. C'est un choix qui peut être difficile à faire, surtout si l'être cher n'a jamais mentionné sa préférence.

Pour la plupart des gens, le choix est basé sur leurs propres traditions culturelles, familiales ou religieuses et souvent sur la tradition de la famille.

Comment choisir entre la crémation et l'enterrement dans un cercueil?

La première décision à laquelle la famille ou les amis doivent faire face après le décès d'un être cher est le choix de la méthode de disposition finale. De nombreux éléments entrent en ligne de compte dans cette décision.

Crémation ou inhumation : le processus

- La crémation consiste à utiliser la chaleur et les flammes pour réduire le corps à ses éléments essentiels. À l'aide d'un four spécialement conçu, appelé chambre de crémation, le corps est transformé en ce que l'on appelle communément les cendres ou les restes incinérés, qui sont ensuite versés dans une urne décorative ou simple. Les urnes sont souvent placées dans des caveaux, des columbariums ou des niches.
- L'inhumation est le moment où le corps est mis en terre, généralement dans un cercueil. Les cercueils peuvent être placés dans des caveaux.

Les urnes et les cercueils peuvent avoir une dernière demeure dans le sol ou en surface. Il existe de nombreuses options de commémoration parmi lesquelles la famille peut choisir. Le choix est personnel et peut être guidé par ce qui convient le mieux à la personne ou à la famille.

Raisons courantes de choisir la crémation :

- Les préférences du défunt : Si le défunt a fait part de sa préférence pour la crémation, la famille choisira souvent d'honorer les souhaits de l'être cher.
- Les préférences de la famille : Les préférences de la famille peuvent être le facteur décisif si le défunt n'a pas mentionné de préférence.
- Le coût : La crémation est souvent plus abordable que l'enterrement dans un cercueil.
- La flexibilité : Flexibilité totale en ce qui concerne le moment et le lieu de la cérémonie commémorative en mémoire de l'être cher.
- La taille du terrain d'inhumation : La crémation offre plus de souplesse pour les enterrements dans le sol.
- Le partage des cendres : La famille et les amis peuvent partager les cendres entre eux dans plusieurs urnes-souvenirs ou d'autres options commémoratives.
- La possibilité de dispersion : La possibilité de disperser les cendres de l'être cher dans un lieu significatif.
- Des raisons religieuses : Certaines religions, comme le bouddhisme et l'hindouisme, encouragent la crémation.

Raisons courantes de choisir l'enterrement dans un cercueil :

- La préférence du défunt : Le défunt peut avoir indiqué sa préférence pour l'enterrement.
- Les préférences de la famille : La famille peut décider de choisir l'enterrement si le défunt n'a pas exprimé de préférence et qu'elle préfère enterrer l'être cher plutôt que de l'incinérer.
- Des obsèques traditionnelles : Il s'agit d'un service funéraire traditionnel en présence du cercueil. La famille peut également souhaiter que le cercueil soit ouvert pour une visite publique ou privée avant les funérailles et l'enterrement.
- La familiarité : Les services d'inhumation sont utilisés depuis des siècles et sont plus familiers que la crémation. La familiarité peut être réconfortante pour les familles qui doivent faire face à la perte d'un être cher.
- La taille du terrain d'inhumation : Des lots d'inhumation permettent d'enterrer plusieurs cercueils.
- Réversible : Les sépultures peuvent être inversées si la famille a besoin de déplacer le défunt dans un autre lieu.
- Des raisons religieuses : Certaines religions encouragent traditionnellement l'inhumation, comme l'islam, certains rites chrétiens et le judaïsme orthodoxe.
- Le respect de l'environnement (enterrement vert) : Les enterrements verts peuvent être plus respectueux de l'environnement et sont généralement considérés comme une méthode plus naturelle de retour à la terre.

Préoccupations financières

Les préoccupations financières sont l'un des principaux facteurs qui poussent aujourd'hui les gens à choisir la crémation plutôt que l'enterrement. La crémation est souvent moins coûteuse que les services d'inhumation, mais les coûts d'inhumation peuvent varier considérablement en fonction des services demandés. Le coût associé à l'une ou l'autre méthode dépend des différents choix, notamment des types de services, de la commémoration, de la taille du terrain et des personnalisations choisies par la famille.

Choisir entre la crémation et l'inhumation dans un cercueil

Il s'agit d'un choix personnel. La meilleure façon de s'assurer que vos souhaits seront respectés est de planifier à l'avance vos funérailles et vos services au cimetière. Cela aidera votre famille au moment crucial, car vos souhaits seront déjà clairs pour elle. En cas de doute, adressez-vous à l'équipe de Beechwood, qui est toujours prête à vous aider, à vous faire des suggestions et à vous donner des conseils, à vous et à votre famille.